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Abstract (en)
The roll consisting of a rotating roll shell (5) and means for controlling the bending stiffness of the roll shell. a) the stiffness control means take the
form of a sliding bearing with a rotatable body (1) whose load-bearing surface (2) corresponding to the loaded zone of the roll shell is a part of a
rotationally symmetric body; b), the border line (4) of the load-bearing surface is shaped so that along the circumference of the body (1) the width
and/or the position of this surface is variable.

Abstract (de)
Um eine biegesteife Mantelwalze, insbesondere zum Einsatz als Stützwalze, zu schaffen, die eine einfache und schnelle Anpassung an eine
Veränderung der Walzbedingungen ermöglicht, wird vorgeschlagen, daß es sich bei diesem Mittel um ein Gleitlager in Form eines Rotationskörpers
(1) handelt, der drehbar einstellbar und so geformt ist, daß seine der beanspruchten Zone des Walzmantels entsprechende Belastungsfläche (2) Teil
der Mantelfläche eines rotationssymmetrischen Körpers ist und die Berandung (4) dieser Mantelfläche so gestaltet ist, daß längs des Umfangs des
Rotationskörpers Breite und/oder Lage der Belastungsfläche variieren. <IMAGE>
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